



## NOTA DE PRENSA – UEF ESPAÑA

25 junio 2016

### TRAS LA VOTACIÓN EN REINO UNIDO

### POR UN RENOVADO COMPROMISO CON LA UNIDAD POLÍTICA HACIA LA EUROPA FEDERAL COMO OPOSICIÓN AL POPULISMO Y A LA DESINTEGRACIÓN

La Unión de Europeístas y Federalistas de España lamenta el resultado del referéndum celebrado el 23 de junio de 2016 en el Reino Unido. Populistas y nacionalistas han logrado convencer a la mayoría de los ciudadanos británicos. En el Reino Unido, como en muchos otros países de Europa, la Unión Europea no consigue la adhesión necesaria de la ciudadanía europea con soluciones claras a sus problemas y con un proyecto claro y convincente para un mejor futuro para Europa.

La ciudadanía de la UE y del resto del mundo esperan a ver si la Unión Europea puede mantenerse unida o si está comenzando un proceso de desintegración. El voto británico ya está siendo bien recibido por los populistas y nacionalistas en toda Europa y tiene el potencial de desencadenar las fuerzas de desintegración que podrían poner en peligro la totalidad de la construcción europea y de la paz, la estabilidad y la prosperidad que genera en Europa y en regiones limítrofes. La reacción ante la confirmación del **Brexit** no puede ser "como de costumbre". Se necesita una fuerte reacción política para convencer a los ciudadanos de la UE de que sus gobiernos están comprometidos con la unidad europea y que la **Unión Europea** puede ofrecer **soluciones** a sus problemas.

Las negociaciones para el *Brexit* deben iniciarse y ser completadas tan pronto como sea posible, antes de las próximas elecciones europeas. Ser miembro de la UE significa derechos, pero también responsabilidades. Es fundamental que cualquier acuerdo con el Reino Unido refleje adecuadamente la decisión del Reino Unido de abandonar la Unión Europea y todo lo que ésta representa.

Al mismo tiempo, los demás Estados miembros deben permanecer juntos y demostrar visiblemente su compromiso con la integración europea. Declaraciones solemnes o gestos simbólicos no serán suficientes. Una iniciativa integral para relanzar una integración política más profunda es urgente. Un paquete de reformas que no requieren cambios en los Tratados de la UE puede y debe implementarse con celeridad. Una hoja de ruta clara para lograr avances concretos en los principales desafíos que afronta Europa – una mayor integración económica y política en la **Eurozona**, una respuesta común a los **refugiados**, el desarrollo de la **seguridad interna y externa** - es requerida con urgencia para ofrecer resultados y recuperar la confianza de los ciudadanos en la UE. Al mismo tiempo, los Estados miembros comprometidos con la integración política más profunda deberían dejarlo claro y proponer una amplia discusión sobre el futuro de Europa como proyecto político. El **Parlamento Europeo** debería ser el actor clave en este proceso y debe hacer sus propuestas tan pronto como sea posible. **Una hoja de ruta** de este tipo también debería incluir cambios necesarios en los tratados de la UE. Por lo tanto, el terreno para una **Convención Europea** tiene que estar preparado.

Tenemos que llevar la democracia y la ciudadanía al centro del proceso de toma de decisiones, no tomando en consideración únicamente las posiciones en clave intergubernamental de los jefes de estado y de gobierno. Por eso nos reafirmamos en que es hora de prepararse para una convención que reúna a representantes de los Parlamentos nacionales y del Parlamento Europeo, de los gobiernos nacionales, que cuente con la participación de las organizaciones de la **sociedad civil** con el fin de preparar una propuesta para reformar y relanzar la Unión Europea como una verdadera unión política. Federalistas y todos aquellos ciudadanos que creen en una Europa unida y federal pueden marcar un nuevo horizonte de oportunidades. Es la hora de ponerse en marcha y defender Europa como proyecto político.

Los Federalistas reclamamos el objetivo de una **Europa federal** como la única manera de preservar los logros europeos y garantizar un futuro de unidad, estabilidad y prosperidad para el continente.

**FIN**

**NOTA DEL EDITOR:**

La UEF España es la sección nacional de la Unión de Europeos Federalistas en España. La Unión de Federalistas Europeos (UEF), es un movimiento político supranacional dedicado a unir Europa a lo largo de las líneas federales. La UEF está formada por 24 organizaciones nacionales miembros de toda Europa que son centros autónomos de las actividades UEF, llegando a los ciudadanos de la UE y difundiéndoles el mensaje de los federalistas a través de la organización de diversas actividades en sus países.

Fue oficialmente creado el 15 de diciembre de 1946 en París, bajo la convicción de que sólo mediante la unión en una Federación Europea podrían los Estados de Europa superar las divisiones del pasado y asegurar un futuro de paz y prosperidad económica. Este año se cumplen los 70 años de la UEF, un hito significante que reúne a generaciones de federalistas europeos apasionados que desde el final de la Segunda Guerra Mundial han estado haciendo campaña para una Europa unida y federal.

**PARA MÁS INFORMACIÓN:**

[info@uefspain.eu](mailto:info@uefspain.eu)

[www.uefspain.eu](http://www.uefspain.eu)  
[www.jefspain.eu](http://www.jefspain.eu)  
[www.federalists.eu](http://www.federalists.eu)